

Les anarchistes contre le mur

On connaît ce groupe d'israéliens fortement engagé dans la lutte contre l'occupation, on peut désormais lire le bouquin qui vient de paraître en version française aux éditions libertaires.

Ce recueil de tracts, discours, communiqués, textes d'analyses et témoignages offre un panel de points de vue d'une histoire désespérante mais fortement vivante qu'aucun média ne donne à lire ou à voir...

Il nous permet à toutes et tous de sortir de la vision d'un affrontement binaire peuple contre peuple.

On lit ces textes de lutte en se rapprochant des militants palestiniens qui ne cessent de réclamer leur droit à retourner dans leur village d'origine, terres volées, colonisées, effacées...

Ces palestiniens qui manifestent dignement contre un mur, une barrière de barbelés qui les

tiennent éloignés du chemin de leur histoire. Mais c'est l'émotion des israéliens, auteurs de ces textes, que nous lisons et vivons en même temps, leurs difficultés à faire comprendre et accepter leur militantisme.

La peur, la tristesse, le dégoût mais aussi le respect et l'espoir se mélangent au fil des témoignages. Les analyses, quant à elles, révèlent la volonté de construire un combat commun où l'autodétermination des palestiniens est toujours recherchée contre les logiques de domination et d'exploitation qui viennent de part et d'autre du mur...

MAÏLYS

Les anarchistes contre le mur, Action directe et solidarité avec la lutte populaire palestinienne, Les Éditions libertaires, 2016, 134 pages, 13 €.

